
 

 

 

 
Herr Augustin, 3229 
Bremerhaven, 07.10.2015 

  
 
 

Einwohnerfragestunde – Vorlage-Nr. VI 51/2015 (§ 39 a GOStVV) 

für die Sitzung des Bau- und Umweltausschuss 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
 

Einwohnerfrage von Herrn Schenck an Herrn Oberbürgermeister Grantz zum Thema: 

verwaltungstechnische Trennung von Bauamt und Stadtplanungsamt 
 
 

Name, Vorname des Fragestellers: Schenck, Rolf 

Datum der Anfrage: 29.09.2015 

Thema der Anfrage: 
Verwaltungstechnische Trennung von Bauamt und 
Stadtplanungsamt 

Sehr geehrter Herr Grantz! 
Meine Frage: 
Was glauben Sie, bringt die verwaltungstechnische Trennung von Bauamt  
und Stadtplanungsamt der Stadtgemeinde Bremerhaven an Vorteilen? 
 
 

 
 
 
 
 


